

# *Operado con éxito campeón mundial qatarí de salto alto*

---



Doha, 21 ago (PL) El campeón mundial qatarí de salto alto, Mutaz Essa Barshim, agradeció hoy por las redes sociales el interés de los aficionados por conocer sobre una operación para reparar un tobillo lesionado.

“La operación concluyó con éxito”, indicó el saltador.

Un tornillo fue colocado en la pierna del atleta qatarí.

“Si Dios quiere, agregó, comenzaremos la terapia pronto”.

En julio pasado, Barshim sufrió una severa lesión de tobillo durante un intento por mejorar el récord mundial de 2.45 metros perteneciente desde 1993 al cubano Javier Sotomayor.

El saltador qatarí trató de superar 2.46 m en el torneo Istvan Gyulai en Hungría y sufrió un esguince en el momento del despegue y también la rotura de algunos ligamentos como resultado de lo cual terminó su temporada competitiva.

En Alemania, Barshim se sometió a una operación de emergencia y con posterioridad a otras para corregir la dolencia. Los médicos están seguros de que volverá a saltar.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/169530-operado-con-exito-campeon-mundial-qatari-de-salto-alto>



**Radio Habana Cuba**